

Atelier

Des ateliers peuvent être mis en place en fonction des besoins/demandes. La plupart du temps ils s'inscrivent à la suite (lendemain) d'une conférence.

Le contenu est très variable selon les demandes. D'une manière générale ils permettent d'approfondir des éléments évoqués lors de la conférence. C'est un peu « un menu à la carte » afin de coller au plus près aux intérêts, besoins et motivations des participants.

Ces ateliers peuvent également être mis en place pour des professionnels de l'enfance, de l'adolescence ... et aborder des points comme l'échec/phobie scolaires, le harcèlement, la violence, les addictions ...